

Sozialdemokratische Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Vorlage-Nr. 2155 / 2010

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24.11.2009

16.11.10

### **Rote Karte für illegalen Müll**

Die Verwaltung wird beauftragt, mit der nächsten Ausschreibung für die Abholung der so genannten „Gelben Säcke des Dualen System Deutschland (DSD)“ die wöchentliche statt zweiwöchentliche Abholung des „Gelben Sackmülls“ in Auftrag zu geben.

**Begründung:** In der Neustadt wird der „Gelbe Sackmüll“ alle zwei Wochen abgeholt. Da in der Neustadt viele Menschen in relativ beengten Wohnverhältnissen wohnen, ist es lebensfremd davon auszugehen, dass in diesen Wohnungen oder den dazugehörigen Abstellflächen Platz für schätzungsweise 4 – 5 „Gelbe Säcke“ ist.

Dies ist ein weiterer Vorschlag des Ortsbeirates Mainz-Neustadt zur Lösung des Problems der illegalen Müllablagerungen im Stadtteil.

gez. Hildegunde Rech